

# Continúa en Argentina el Primer Paro Patronal de Transportistas

## Diversas Medidas de las Autoridades Para Evitar el Desorden en Buenos Aires

(AP, PL y UPD)

BUENOS AIRES, 28 de noviembre.—El gobierno nacional enfrentó hoy un conflicto de proporciones que dejó sin transportes esta ciudad y alrededores al declarar los transportistas de autobuses un paro indefinido en reclamo de aumentos en las tarifas.

El paro fue dispuesto en abierto desafío a una legislación aprobada en el mes de julio que prohíbe la realización de todo tipo de movimientos de fuerza, con sanciones que van de uno a tres años de cárcel.

El gobierno conminó a las empresas del transporte privado a reanudar sus actividades suspendidas a medianoche por decisión de los propietarios de ómnibus de Buenos Aires y sus alrededores.

La actitud de los empresarios transportistas constituye el primer Lock-Out a nivel nacional con el que se enfrenta el gobierno justicialista en 18 meses.

A pesar de los pedidos gubernamentales, voceros de los huelguistas dijeron que "permaneceremos en nuestra posición, porque no podemos seguir trabajando a pérdida". Dicen que los costos se han elevado en un 40 por ciento y no

así las tarifas. Reclaman un aumento de ese volumen.

Esta mañana, varios millones de personas que todos los días se movilizan para trabajar, debieron apretujarse en trenes, automóviles particulares y la red de coches subterráneos.

La municipalidad de Buenos Aires —donde viven cuatro millones de personas— autorizó el libre tránsito y estacionamiento de automóviles y los trenes permitieron que mucha gente viajara sin pagar en vista de las largas colas ante las ventanillas.

Los empresarios del transporte pertenecen a la empresa Nacional de Transporte Automotor de Pasajeros (ENTAP), una agrupación patronal formada hace un mes por dos organizaciones patronales que ya existían, la Federación Argentina de Transportadores por Automotor de Pasajeros (FA TAP) y la Cámara Argentina Empresaria del Transporte Automotor de Pasajeros (CAETAP).

### DETENCIONES MASIVAS

En otro orden de hechos, más de 100 personas, incluidos cuatro chilenos, un ex rector universitario y un ex diputado, fueron detenidos en las últimas horas en varios puntos del país, al continuar las batidas policiales antisubversivas, según informaron fuentes del cuerpo.

Las nuevas detenciones elevaron a varios centenares el número de arrestados desde que la presidente María Estela Martínez de Perón decretó el Estado de sitio en todo el país, por tiempo indeterminado, hace 22 días, para combatir el terrorismo.

### RECHAZO MILITAR A LO "EXOTICO"

Por otro lado, el comandante general de la Armada argentina, almirante Emilio F. Massera, dijo hoy que la institución de su mando "rechaza de plano pensamientos exóticos y pretéritos" y "opondrá toda su fuerza a cualquier solución ilegítima de cambio" que pudiera afectar al gobierno constitucional.

Dijo Massera que "la Argentina se ha visto sacudida por episodios que repugnan a su tradición y a su estilo de vida, donde el asesinato frío y arteramente preparado, la destrucción de cuantiosos bienes que afectan a la economía del país y la siembra del caos y la anarquía... nos ha reafirmado en la convicción, diría en la fe, que sostenemos sobre la imperiosa necesidad de defender los principios consagrados por la Constitución y por las leyes fundamentales que nos rigen".